
 

 

Sehr geehrte Frau Dahms, 

sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 

  

uns interessiert, welche Kosten für die Bekämpfung der 

Eichenprozessionsspinne entstanden sind. Wenn möglich, mit 

Vergleichszahlen zu 2022. 

  
Wieviele Nester sind in der Gemeinde Hude in diesem Jahr entfernt 

worden? Ist auch bekannt, wieviele Nester nicht entfernt worden sind? 

Der Befall wird sich in den kommenden Jahren erhöhen. Wir werden, wenn 

die Bekämpfung Erfolg haben soll, alle Nester entfernen müssen und nicht 

nur priorisierte Nester. Ist bekannt, wieviele Bäume auf 

Privatgrundstücken befallen sind? 

  

Kommune und Landkreis sind gleichermaßen gefordert, die Bekämpfung 

der Eichenprozessionsspinne anzugehen. Eine Ausrottung wird nicht 

möglich sein, wohl aber eine Eindämmung. 

  

Mit freundlichem Gruß 
  

FDP-Fraktion im Rat 

der Gemeinde Hude 

Marlies Pape 

Fraktionsvorsitzende 
 


